BIOGRAFIA

	
	Floreancig Giordano è nato il 25.10.1954 a Stregna in provincia di Udine. 
Autodidatta dipinge dal 1976, ma si presenta al pubblico solo nel 2006 su insistenza di sua figlia Valentina, da allora partecipa a mostre personali e collettive in Italia e all'estero. Nel 2008 ha partecipato a cinque concorsi Nazionali vincendone due e classificandosi tra i finalisti negli altri tre. Riconosciuto per Gli Incazzati, i matti e gli ubriachi, di lui hanno parlato molti critici in disaccordo tra loro. Vittorio Sgarbi lo ha definito “il Barbaro d'elite della pittura”, mentre Pier Duilio Pizzolon lo chiama  il “Masaccio contemporaneo”. Floreancig più che dipingere le tele, le scolpisce come fossero marmo, ma  i suoi messaggi forti e le sue provocazioni profonde le distribuisce con le sculture, i video, le installazioni e le performance. Nel 2009 è anche scrittore: La Biblioteca dell'Immagine ha pubblicato il suo libro Il matto dagli occhi di pane. Floreancig si meraviglia quando qualcuno apprezza un suo quadro: perchè sostiene che dipinge solo per eccitare sé stesso! 
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	Floreancig Giordano was born on 25.10.1954 at Stregna in the province of Udine. 
As autodidact he has painted since 1976, but only in 2006 on his daughter Valentina’s urgency he has shown the public his works, and ever since he has participated in personal and collective exhibitions in Italy and abroad. In 2008 he took part in five National contests, won two of them and resulted finalist in the other three. Renown for Gli Incazzati (The Pissed-Off), lunatics and drunkards, many critics, even disagreeing one with another, have talked about him. Vittorio Sgarbi has defined him ‘the elitist Barbarian of painting’, while Pier Duilio Pizzolon calls him  the ‘contemporary Masaccio’. More than painting on his canvas, Floreancig sculpts on them as if they were of marble, as well as he launches his strong messages and deep provocations by means of his sculptures, videos, installations and performances. In 2009 he has also become a writer: La Biblioteca dell'Immagine has published his book Il matto dagli occhi di pane (The bread-eyed madman).  Floreancig is still astonished at somebody appreciating one of his pictures: indeed, he sustains, he paints just to excite himself! 
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	Floreancig Giordano wurde 25.10.1954 zu Stregna in der Provinz von Udine geboren. 
Als Autodidakt malt er seit 1976, hat er aber sich nur im Jahre 2006 auf seiner Tochter Valentina Beharren dem Publikum vorgestellt, und seither nimmt er in Italien und im Ausland an Einzel- und Gruppenausstellungen teil. 2008 hat er an fünf Nationalwettbewerbe  teilgenommen, wobei er zwei gewonnen hat und in den anderen dreien  als Finalist bewertet worden ist. Von ihm, bekannt für Gli Incazzati (Die Schwarzgeärgerten), die Verrückten und die Betrunkenen, haben viele Kritiker, auch wenn in gegenseitiger Uneinigkeit, gesprochen. Vittorio Sgarbi hat ihm als „den elitären Barbaren der Malerei“ bestimmt, während Pier Duilio Pizzolon ihn den „Masaccio unserer Zeiten“ nennt. Eher als seine Gemälde malen, meisselt sie Floreancig, als sie  aus Marmor wären, dennoch seine starken Anreden und tiefe  Herausforderungen verbreitet er durch die Skulpturen, Videos, Installationen und Performances. Im 2009 ist er auch Schriftsteller geworden: La Biblioteca dell'Immagine hat sein Buch Il matto dagli occhi di pane (Der Narre mit Brotaugen) veröffentlicht. Floreancig wird dadurch überrascht, als irgendwer ein Bild der seinen schätzt: denn er behauptet, dass er erst malt, um sich selbst zu erregen! 


